

BiOSENCEY poursuit son partenariat avec Boehringer Ingelheim après la sortie de l'accélérateur e-santé Synapse

Une opportunité pour son développement à l'international

La jeune entreprise innovante rennaise BiOSENCEY a été choisie pour faire partie de la 5^{ème} promotion de start-up de Synapse Accélération, le premier accélérateur en santé digitale lancé en 2019 par le laboratoire pharmaceutique Boehringer Ingelheim. BiOSENCEY a développé la solution de télésurveillance BORA Care™ qui sécurise le retour à domicile des patients insuffisants respiratoires. Intégrant un dispositif médical connecté, cette solution permet de mesurer de façon régulière et automatique la fréquence respiratoire, le taux d'oxygène dans le sang, la fréquence cardiaque, la température cutanée et l'activité du patient. Après un déploiement de BORA Care auprès de plus d'une centaine de médecins français, BiOSENCEY va bénéficier désormais de l'expertise apportée par Boehringer Ingelheim pour se développer à l'international.

Nouvelle étape dans le développement de l'entreprise innovante BiOSENCEY, la PME rennaise bénéficie désormais de l'accompagnement en e-santé du laboratoire pharmaceutique allemand Boehringer Ingelheim. BiOSENCEY pourra ainsi utiliser les compétences et expertises mises à sa disposition pour poursuivre les développements de sa solution BORA Care, un dispositif médical (classe 2a) de télésurveillance.

Ce dispositif médical innovant, développé et fabriqué en France est capable de mesurer la fréquence respiratoire du patient, son taux d'oxygène dans le sang, sa fréquence cardiaque ainsi que son activité et sa température cutanée, de façon régulière et automatique pour une surveillance pertinente. Un dispositif qui a démontré tout son intérêt en pleine épidémie COVID, où un des enjeux majeurs est de pouvoir libérer des lits au sein des établissements hospitaliers et de continuer à suivre à distance et au domicile les malades chroniques. Cette solution a été adoptée par plus de 125 médecins français en métropole et en Guadeloupe.

« Intégrer l'accélérateur Synapse, c'était l'opportunité d'évaluer les synergies potentielles avec Boehringer Ingelheim, que ce soit avec les équipes marketing, commerciales, ou cliniques, ce que nous sommes aujourd'hui en train de concrétiser. Nous profitons d'un accompagnement des experts adapté à nos besoins et à nos ambitions de développement, y compris à l'international », souligne Marie Pirotais, co-fondatrice et présidente de BiOSENCEY.

Des interactions concrètes avec des impacts immédiats

D'ores et déjà, suite à de premiers échanges entre les équipes de BiOSENCEY et celles de Boehringer Ingelheim, des réunions de présentation ont été réalisées pour introduire la solution BORA Care auprès des pneumologues. Le contexte sanitaire a imposé un format

virtuel qui pourrait permettre d'atteindre une cible encore plus large que celle prévue initialement. Cette dynamique a déjà permis de créer des groupes de réflexion de pneumologues sur la télésurveillance et les cas d'usages.

BiOSENCEY travaille également sur des développements spécifiques avec les équipes canadiennes de Boehringer Ingelheim, notamment sur la réhabilitation respiratoire. Le partage et les échanges volontaires, ouverts et constructifs entre ces experts et les équipes techniques de BiOSENCEY ont permis de définir de nouvelles fonctions pour mieux accompagner le patient dans sa prise en charge.

« J'ai récemment eu le plaisir de travailler avec Biosency. J'ai beaucoup apprécié le professionnalisme de leur équipe, en particulier leur excellente capacité à écouter activement et à traduire notre expertise en réalité. Nous progressons maintenant dans le co-développement d'une solution numérique qui a le potentiel d'améliorer la capacité de régulation, à l'effort, du souffle des patients atteints de BPCO. Il s'agit d'un domaine où les cliniciens et les patients manquent d'une solution efficace et notre ambition commune est de répondre à cet important besoin non satisfait », détaille Alan Hamilton, Expert clinique maladies respiratoires, au sein du groupe Boehringer Ingelheim.

Cette co-construction a fait gagner un temps précieux à la jeune entreprise qui étudie actuellement comment mettre ces nouvelles fonctionnalités prochainement à disposition des patients. D'autres projets sont également en cours de discussions pour des co-développements à l'international.

« Avoir le soutien de Boehringer Ingelheim dans ce cadre est une très belle opportunité et un vecteur d'accélération », conclut Marie Pirotais.

A propos de BiOSENCEY

BiOSENCEY a été créée en juillet 2017 pour pallier l'absence de dispositifs médicaux de télésurveillance pour les patients souffrant de pathologies chroniques cardio-respiratoires, tel que la bronchopneumopathie chronique obstructive (BPCO), troisième cause de mortalité dans le monde et concernant plus de 251 millions de patients à travers le monde. Afin de répondre à cet enjeu, BiOSENCEY a développé et commercialisé BORA Care™ un dispositif médical (classe 2a) de télésurveillance. A partir des données cardio-respiratoires (SpO2, fréquence respiratoire, fréquence cardiaque) de l'activité et de la température cutanée mesurées par le bracelet connecté BORA Band® l'IA intégrée à la plateforme analytique BORA Connect® permet de détecter et de visualiser les changements des signes vitaux des patients et ainsi d'adapter la prise en charge pour agir de manière ciblée et préventive.

L'équipe BiOSENCEY est composée de 22 personnes et entourée d'un conseil scientifique de 5 pneumologues. Le bracelet BORA Band® conçu par BiOSENCEY est fabriqué en France. Les données de santé de la plateforme BORA Connect® sont hébergées en France.

Pour en savoir plus : <https://biosency.com>

A propos de Synapse Accélération

Face aux futurs défis de la e-santé et pour accompagner, voire accélérer, le processus de digitalisation du secteur, Boehringer Ingelheim a lancé, en janvier 2019, le projet Synapse Accélération. Une initiative prise en collaboration avec 1Kubator, premier réseau d'incubateurs de start-up en France. Depuis 2019, Synapse Accélération a accompagné onze start-ups, sur une durée moyenne de neuf mois.

Pour en savoir plus : <https://www.synapse-acceleration.fr/>

A propos de Boehringer Ingelheim

Boehringer Ingelheim développe des thérapies innovantes pour améliorer la vie des hommes et des animaux. Entreprise biopharmaceutique axée sur la recherche, nous créons de la valeur par l'innovation dans des domaines où il existe des besoins médicaux importants encore non satisfaits. Entreprise familiale depuis sa création en 1885, Boehringer Ingelheim s'appuie sur une vision de long terme. Près de 52 000 collaborateurs travaillent dans plus de 130 pays, dans trois activités : santé humaine, santé animale et fabrication biopharmaceutique pour le compte de tiers. Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.boehringer-ingelheim.com.

Contacts Presse

Agence PRPA

Anne Pezet - anne.pezet@prpa.fr - 06.87.59.03.88

BiOSECY

Marie Pirotais – marie.pirotais@biosency.com – 09.73.24.88.10